

FACE A L'URGENCE : SE MOBILISER CONTRE L'EXTREME DROITE



ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN

Les résultats de l'extrême droite aux élections européennes de dimanche et la décision présidentielle de dissoudre l'Assemblée nationale ont sonné comme un coup de tonnerre.

La FSU aux côtés des organisations syndicales et du mouvement social pointe l'urgence d'agir ensemble pour conjurer l'arrivée de l'extrême droite aux plus hautes responsabilités du pays.

Pour la FSU, le 8 juillet au matin ne peut pas être le jour de la victoire de l'extrême droite et elle mettra tout en œuvre pour obtenir la victoire du camp du progrès social.

PERSONNELS DE L'ÉDUCATION

TOUTES
ET TOUS
ENSEMBLE
CONTRE
L'EXTREME
DROITE

SAMEDI 15 JUIN

LILLE

14h30 Porte de Paris
(place S. Volland)

SAINT-POL/TERNOISE

11h, place de la mairie

CALAIS

14h, théâtre de Calais

BOULOGNE-sur-Mer

10h30 théâtre Monsigny

CAMBRAI

11h, Grand-Place

VALENCIENNES

10H30 Place d'armes

DOUAI

10H Monument aux morts

